




cuenta NARANJA

3%

TAE

los 4 primeros meses para nuevos clientes

Abre tu cuenta aquí

ING DIRECT

Un Gran Banco que Hace Gran Banking

RIB 484000

- Siempre disponible.
- Sin comisiones.
- Para cualquier cantidad.

Hoy es jueves, 29 de octubre de 2009



Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

[Portada](#)
[Noticias](#)
[Ciudades](#)
[Deportes](#)
[Gente](#)
[Ocio](#)
[Empleo](#)
[Clasificados](#)
[mujerhoy.com](#)
[11870.com](#)
[Fotos](#)
[Videos](#)
[Blogs](#)
[A-Z](#)

[Noticias](#)
[Sociedad](#)
[Fotos](#)
[Videos](#)
[Encuestas](#)

Porque no nos gusta esperar

[Comentar](#)
[Enviar Noticia](#)
[Imprimir](#)

ESTUDIO

España es uno de los países del mundo donde más feliz se vive

28 de octubre de 2009.

[Comenta](#)

España es uno de los veinte países del mundo donde los ciudadanos viven más años de felicidad, según los últimos datos de la Base Mundial de la Felicidad que elabora la Universidad Erasmus de Rotterdam (Países Bajos) con la colaboración de varias instituciones de otros países. En concreto, los ciudadanos españoles están en el puesto número 16 de 148 en dicho ranking, con una media de 58,8 años 'felices' de vida.

Tras medir los 'años felices de vida', combinando promedios de valoración de la vida con otros como la esperanza de vida, estos investigadores obtienen datos de cuántos años y cómo de feliz vive un ciudadano promedio en un determinado país. Así, en España se los ciudadanos valoran con un 7 (sobre 10) el grado de satisfacción que tienen con su vida, mientras que la esperanza de vida es de 80,5 años de media.

Costa Rica es el más feliz y Zimbabwe el menos

En el último ranking, que cubre a más del 95% de la población mundial, los habitantes de Costa Rica aparecen en primera posición con un promedio de 66,7 años de vida felices, y le siguen los ciudadanos de Islandia (con 66,4 años), Dinamarca y Suiza (65), Canadá (64) y Australia (62,9).

Con más de 60 años felices se encuentran muchos otros países europeos, como Suecia (62,8), Noruega (62,4), Irlanda (60,9), Luxemburgo (60,7), Países Bajos (60,6) y Austria (60,1).

Pese a todo, según informa la Universidad de Granada, entidad que colabora en dicho ranking, España supera a sus vecinos de Francia (52,8) y Portugal (44,6), pero a su vez es sobrepasado por dos países latinoamericanos, ya que la gente no sólo vive más y es más feliz en Costa Rica, sino también en México (59,5). En Estados Unidos la felicidad aguanta una media de 58 años en cada ciudadano.

Por contra, Zimbabwe es el país "menos feliz" ya que se encuentra en el último puesto, con sólo 12,5 años de vida felices. Le siguen Burundi (14,3 años) y Tanzania (14,4).

Comparte esta noticia

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[MySpace](#)
[Menéame](#)
[Yahoo!](#)
[Fresqui](#)
[Delicious](#)
[MSN Reporter](#)

Anuncios Google

<p>Vuelos y viajes baratos</p> <p>ofertas de todas las agencias de viajes online y aerolíneas low cost</p> <p>www.jetviajes.com</p>	<p>Academia de Oposiciones</p> <p>Academia dedicada a la Preparación de Oposiciones a Aux.Administrativo</p> <p>www.laudeo.com</p>	<p>El Tarot de Tus Deseos</p> <p>Siente La Magia en Tu Vida 806 40 25 76 Visa 96 298 60 83</p> <p>www.tarotdeverdad.com</p>
---	---	---

Comentarios

Escribe aquí tu comentario

Nickname:

Email:

Si tienes web o blog:

Comprobación de seguridad:

Comentarios del 1 al 0

Normas para comentar

Esta es la opinión de internautas, no la de Qué.es.

No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.

Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que

**MÚSICA, CINE, TV,
ANIMACIÓN, REDES SOCIALES,
BLOGS, OCIO DIGITAL,
PUBLICACIONES DIGITALES,
PRENSA, PUBLICIDAD**



Noticias de Portada

ABUSO DE CINCO NIÑOS ENTRE 2002 Y 2004

El Supremo rebaja 13 años la condena a 'Nanysex', el violador de bebés

4 Comentarios



El Tribunal Supremo (TS) ha rebajado de 58 años de prisión a 44 años y medio la condena impuesta por la Audiencia Provincial de Madrid a Álvaro I.G, alias "Nanysex", por abusar...

ESTABA EBRIO

Detenido tras maltratar a su esposa en el hospital donde acababa de dar a luz

1 Comentario

Un hombre de 42 años, con evidentes síntomas de estar ebrio, ha sido detenido por la Ertzaintza acusado de maltratar a su esposa en un hospital de San Sebastián, donde acababa de dar a luz.

Teléfono contra el maltrato: 016

DOBLETE DEL CANTERANO (0-2)

Pedro brinda por el Barcelona en la Copa

1 Comentario



Dos goles del canterano Pedro le han dado la victoria al Barcelona frente a la Cultural Leonesa en un partido de claro color visitante, aunque con un juego poco brillante.

- [Así vivimos en directo el Cultural Leonesa 0-2 Barcelona](#)
- [Todo sobre el Murcia 0-1 Deportivo](#)
- [Todo sobre el Rayo Vallecano 2-0 Athletic](#)
- [Todo sobre el Xerez 1-2 Osasuna](#)
- [Todo sobre el Zaragoza 1-1 Málaga](#)
- [Todo sobre el Celta 2-1 Tenerife](#)